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      Аннотация

    
        
          Целью данной работы является исследование состояния социально-экономического расслоения в Германии после объединения ФРГ и ГДР, выявление факторов, оказывающих наибольшее влияние на развитие расслоения. В рамках исследования были поставлены следующие задачи: 1. Проанализировать социально-экономическое развитие Германии после объединения ФРГ и ГДР; 2. Выявить основные факторы, влияющие на формирование социально-экономического расслоения в Германии; 3. Оценить уровень расслоения на современном этапе; 4. Структурировать предпринимаемые меры по снижению социально-экономического расслоения в Германии. Исследование показало, что в Германии социально-экономическое расслоение является довольно высоким, что отражается в широком разрыве между Западным и Восточным населением. В качестве основных факторов, влияющих на расслоение, выделены уровень доходов, исторические предпосылки, а также возможности для развития предпринимательства. В результате исследования были сделаны следующие выводы: социально-экономическое расслоение в Германии остается серьезной проблемой, создающей социальные противоречия в обществе. Данные причины связаны с историческими факторами, рыночной экономикой и политическими решениями.
        

        
          The purpose of this work is to study the state of socio-economic stratification in Germany after the unification of Germany and the GDR, to identify the factors that have the greatest impact on the development of stratification. Within the framework of the study, the following tasks were set: 1. Analyze the socio-economic development of Germany after the unification of Germany and the GDR; 2. To identify the main factors influencing the formation of socio-economic stratification in Germany; 3. To assess the level of stratification at the present stage; 4. Structure the measures taken to reduce socio-economic stratification in Germany. The study showed that in Germany the socio-economic stratification is quite high, which is reflected in the wide gap between the Western and Eastern populations. As the main factors influencing the stratification, the level of income, historical prerequisites, as well as opportunities for the development of entrepreneurship are highlighted. As a result of the study, the following conclusions were obtained: socio-economic stratification in Germany remains a serious problem that creates social contradictions and problems in society. Its causes are related to historical factors, market economy and political decisions.
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